

夏季休業中も海陽生、頑張っています！

オープンスクール

8月3日(木)、中学生対象のオープンスクールを実施しました。五島海陽高校の魅力伝えたいという思いで海陽生が中心となって受付・誘導から系列の説明などを行いました。また、各系列毎に、プログラミングや小物づくりなどの体験授業もありました。

参加した中学生からは、「学校の雰囲気を知ることができた」「授業がとても楽しかった」「高校生や先生がとても親切で嬉しかった」等の感想が寄せられました。



五島日本語学校との交流会

7月26日(水)、本校生徒会と五島日本語学校の交流会がありました。これは本校生徒会の企画に、五島日本語学校が応えてくださり実現したものです。当日は、自己紹介、共通点探しゲーム、質問ゲームなどを行って異文化交流を深めました。この出会いをきっかけに、今後も交流を深める機会を増やしていけたらと思います。



就職・進学 最前線

3年生にとって、いよいよ就職試験・進学試験の季節が近づいてきました。夏休み直前の7月21日(金)には面接ガイダンスを実施し、進学希望者・就職希望者に分かれて、外部講師から面接指導をしていただきました。また、夏季休業中にも多くの生徒が毎日登校して履歴書を書いたり、面接の練習をしたりと、進路実現に向けて頑張っていました。



海岸清掃

7月31日(月)、生徒会役員8名で三井楽の白良ヶ浜近辺の清掃活動を行いました。これは本校の生徒会長3年中村来美さん(福江中出身)の発案で実現したものです。

約1時間半の活動で、回収袋3つがいっぱいになるほどの漂着ゴミを回収することができました。暑い中での活動で、参加した生徒は皆、汗だく砂まみれになりましたが、終了後には達成感に溢れる清々しい表情が見られました。



今後の予定



- 9月26日(火) ~ 29日(金) 第2回定期考査
- 10月7日(土) 体育祭、前期終業式
- 10月13日(金) 後期始業式
- 10月28日(土) 文化祭
- 11月2日(木) ふるさと調査(1年)

今月の一コマ

7月上旬、本校正門の近くで、直径20cmほどの真っ白な球体が発見されました。

これは何だろう？と職員間で話題になったのですが、多分…キノコ的一种だと思われます…。急にこんなところに、こんなキノコが生えることもあるんですね？！

